01.04-04



Zeigten gute Leistungen: Nachwuchsspieler im Akkordeon-Ring Steinbach. Hintere Reihe von links: Alisa Mönch, Karim Rüdig, Moritz Putzar, Patrick Laipple, Martina Remann, Felix Hermann. Vordere Reihe von links: Fabian Zweigle, Alina Paul, Steffen Wurst, Wiebke Femiak, Max Regler, Theresa Rinker und Sabrina Schwaderer.

Foto: privat

Guter Ausbildungsstand

Junge Akkordeonisten übten sich im Vorspielen

Backnang (pm) – Im voll besetzten Vereinsraum des Akkordeon-Rings Steinbach musizierten 16 junge Akkordeonspieler vor ihren Eltern und Geschwistern. Jugendleiter Bernd Zweigle animierte die Jugendspieler, aktiv bei den Planungen weiterer gemeinsamer Jugendveranstaltungen mitzuwirken. Die Solisten wurden dann vor ihrem Auftritt von ihrem Akkordeonlehrer Walter Krebs vorgestellt. Er erläuterte dem Publikum den Ausbildungsstand. Jeder Solist spielte ein oder zwei Musikstücke, die er speziell für diese Veranstaltung einstudiert hatte. In der Pause hatten alle

Jugendlichen die Chance, sich bei einem Schokoladenquiz mit allerlei Süßigkeiten zu versorgen. Zum Abschluss der gelungenen Veranstaltung überreichten die Jugendleiter Bernd Zweigle und Heike Speer den Spielern eine Medaille samt Urkunde. Die große Resonanz, die diese Veranstaltung hervorgerufen hatte, motivierte den Akkordeon-Ring Steinbach, eine solche Veranstaltung als festen Bestandteil im Jahresprogramm zu verankern. Beim Konzert am 3. April in der Steinbacher Dorfhalle werden die jungen Solisten gemeinsam im zweiten Orchester zu hören sein.